

FUERA DE JUEGO

Deporte y concienciación: la Radikal Ocean52 limpia el Mediterráneo

La competición de aguas abiertas se ha marcado como objetivo la incorporación de hábitos más sostenibles y respetuosos con el medioambiente, motivo por el que organizará una recogida de residuos en la playa y el mar.

Palco23
9 oct 2019 - 10:00

La Radikal Ocean52 se celebra el 12 de octubre en la Costa Brava, y se ha marcado como objetivo concienciar a la sociedad de la importancia del medioambiente. De este modo, coincidiendo con la prueba de aguas abiertas en la que participarán 1.400 atletas, ha planeado una serie de actividades para incorporar hábitos más sostenibles y respetuosos con los océanos y mares.

De la mano de Ocean52, una empresa de bebidas que destina el 52% de su beneficio a la protección de este ecosistema, se han organizado una serie de actividades de sensibilización, como la **Beach clean up**, que consiste en la recogida de residuos en la playa de Llafranc (Girona), y la **EcoSwimming**, donde los participantes podrán recoger desperdicios en el mar.

Además, la Radikal Swin ha eliminado los envases de plástico de un solo uso y ha innovado con la utilización de embarcaciones eléctricas para la seguridad de los atletas que participen en la prueba.

La cita está organizada por el Club de Natación Radikal Swim y cuenta con la colaboración de la empresa de bebidas Ocean52. También son patrocinadores el Patronato de la Costa Brava y el Ayuntamiento de Palafrugell (Girona), así como las marcas de ropa y accesorios deportivos Sailfish y Jaked, y la compañía de automóviles Mercedes Benz Autolica.